

Rotary

Yachiyo



イマジン
ロータリー



今回例会行事

担当：国際奉仕委員会

次回例会 11月25日

担当：青少年奉仕委員会

◆◆◆◆第2676例会◆◆◆◆

司会 中島貞好

「我らの生業」「四つのテスト」

会長挨拶

会長 杉 崇

今日はプログラムの都合上、私の挨拶は短くしますと言って話しましたがこれには次のような裏話がありましたので紹介しておきます。

(裏話) 今日の例会はプログラムが多くて会長挨拶は短くしなければと思っていたところに佐々木俊一会員が走り寄ってきて、杉会長に頼みがある。何ですかとの問い合わせに、言っていいですかとまで言われたので、どうぞと言ったら、実は今日の卓話は上代修二会員で題名が「商工会議所会頭を辞任して」なので、会長の挨拶を少し短めにお願いしたいとのことでした。いつも私の話が長いのかなと言ったら、そうなんですと言われ、一瞬自問自答しましたが、了解しましたとお答えした次第です。八千代RC会員の素晴らしい心遣いに心の中で感謝しました。

皆さん改めましてこんにちは。
世の中、未だコロナから解放されていないどころか、専門家の意見では現在第8波に入る兆しが見えますとのことです。皆さん、今まで通りの感染予防対応をお願いします。

2022-23年度国際ロータリーテーマ

「イマジン ロータリー」

2022-23年度クラブテーマ

「ロータリーを学び、語り、

奉仕を実践していこう。“Think”」

週報 第2677回

2022年11月18日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：家電リサイクルについて

卓話者：寺沢一三会員

テーマ：弁護士よもやま話

卓話者：菊川秀明会員

さて、健康の話を2回ほどしましたが、今日は私個人の健康の話をさせてもらいます。皆さんには既に話したことですが急性肺炎になり東京女子医科大学病院に10日間(10/11～20)入院しました。退院後は少し自宅養生をしてくださいと主治医に言われました。予定されていた左目白内障手術は、10/31(月)でしたので3日前10/28(金)に東大病院にてPCR検査(抗原検査)を受けました。絶対午後3時前に来て下さいと言われていたのでクラブ例会終了後直ぐに出かけました。無事手術は終わり、次の右目手術は11/14(月)です。3日前に受けるコロナ感染チェックのため今日の例会終了後直ぐに病院に向かいます。肺炎については、退院後検査は10/26(水)、11/8(火)にありました。血痰は鮮血ではなく黒い血痰が一日1回程度で、日々よくなり出ない日もありました。CT検査では完全に治っていましたので、兼ねて主治医にゴルフをやれるのは何時ですかと問い合わせる度に叱られていきましたが11/8(火)のCT、血液検査と問診でOKが出ました。

11/10(木)恒例のコンペが中山CCされました。先述のように医療の連続でしたので体調管理が大事なことを理解してもらいました。ハーフで止める条件で参加させてもらいました。久し振りのゴルフですので、一旦ゴルフ場の芝を見ると気持ちが高揚してきました。やっぱりゴルフは素晴らしいですね。ハーフのスコアは40台でした。体調もよし、運動不足気味の足も良さそうなので

後半も回りたい気持ちが強くなりましたが、ゴルフは何時でもやれるので思い切って後半は止めました。風呂は一人だけでゆっくりと入って帰りました。丁度よい疲れでよかったです。

皆さんも健康に留意してください。一読・十笑・百吸・千字・万歩の十笑・百吸は是非やってくださいね。

入会式 米山信義会員



皆さんこんにちは。千葉銀行八千代支店の米山です。君塚の後任として10月に着任いたしました。この度、八千代RCへの入会のご承認を頂き、誠にありがとうございます。入会にあたり、皆さま方のご尽力に感謝申し上げます。無知不慣れなわたくしですが、地域を愛し、地域の為にお役に立てるよう、しっかりと頑張って行きたいと思いますので、ご指導の程、よろしくお願い致します。

表彰 米山功労者

- 第13回 メシヤードナー 飯生高一郎会員
- 第12回 メシヤードナー 遠藤章雄会員
- 第11回 メシヤードナー 佐野忠信会員
- 第9回 宮野宗雄会員
- 第6回 杉 晟会員
- 第4回 君塚欣哉会員・江頭泰利会員
- 第2回 菊川秀明会員
- 第1回 永田勝久会員・稻山雅治会員

幹事報告 幹事 中村賢治

【理事会報告】

- ・クリスマス家族会はコロナ第8波を鑑みて中止とし、協議の上、別途計画致します。
- ・例会担当変更 11/25 青少年奉仕委員会、12/9 戦略計画委員会
- ・次年度役員理事案が承認されました。
- ・RLI地区へ推薦:江頭泰利会員
- ・今後の奉仕活動について

【報告事項】

- ・米山会員は親睦活動委員会をご担当
- ・11/23 青少年交換留学生の帰国報告会

委員会報告

青少年奉仕委員会 委員長 菊川秀明

本日配布したカバナー月信に掲載のある通り来年2/18～19に岩井海岸でRYLAセミナーが開催されます。ウォークラリーと基調講演があります。当クラブからは派遣候補生の金杉君が参加予定です。ロータリアンも参加可能ですので、ご希望の方は、12月中旬までにお声がけ下さい。

R財団委員会

委員長 安宅照男

今月はR財団月間です。早速ご寄付を戴きありがとうございます。年次寄付、ボリオ共に引き続きご協力をよろしくお願い致します。

お祝い

本人誕生日: 櫻井 豊会員

田村隆治会員・谷田貝 彰会員

結婚記念日: 谷田貝 彰会員

杉 晟会員・飯生高一郎会員

夫人誕生日: 杉山由紀様・山浦由紀子様

例会行事

社会奉仕委員会委員長佐々木俊一

本日は上代元会頭から、「商工会議所会頭を辞任して」のテーマでお話を頂きます。昨日、商工会議所の臨時総会で正式にご退任となりました。

テーマ: 商工会議所会頭を辞任して

卓話者: 上代修二会員



皆様ご承知のことと思いますが、11月3日文化の日に旭日小綬章を賜ることとなり、大変光栄に思っています。長く八千代商工会議所の会頭を務めたことが叙勲の対象となったわけですが、兎にも角にも周りの方々に支えられ、今日を迎られましたこと感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。そして昨

日会議所の臨時議員総会において会頭という職を無事終ることができました。5期15年と長きにわたりご支援していただいたロータリーの皆様に改めて御礼申し上げます。そしてこのタイミングで「卓話で皆さんにお札を言いなさい」と言っていた佐々木社会奉仕委員長に感謝申し上げます。今年八千代商工会議所は30周年を迎える、9月8日記念式典祝賀会を開催させていただきました。杉会長にもご出席を頂き又お祝いも頂き有難う御座いました。平成4年初代会頭は飯田会員のお父様、飯田猪一郎氏でありました。副会頭は佐々木義三氏、元八千代ロータリーの会員、そして青木幹氏元青木県議員の父上、そして八千代台でオリオンというお店をされている宮崎秀雄氏でした。そして飯田会頭の二期目、商工業振興基金を集めるために、我がクラブの小泉純一氏の計らいで、大相撲の巡業、八千代場所を開くこととなり私も常議委員としてお手伝いをさせて頂きました。大変大勢の方にご観戦いただくことになった訳ですが、当時の市民体育館は冷房装置がなく、外部から冷風を送るなど大変な思いでしたが、多くの資金を得られたことなど、いい思い出となっています。そして、国際交流委員長という職を頂き、初めてベトナムへ海外研修旅行を企画させていただきました。ハノイからホーチミンまで縦走してまいりました。当時のハノイは田圃、の水を人が足を使っていましたし、牛が耕運機の代わりをしているのに驚ろかされました。そして平成10年小久保氏が会頭となり、櫻井豊さんと安宅一枝さん、そして私と副会頭職につかせていただきました。櫻井さんの機転の利く話、安宅さんの気配り等大変勉強させて頂きました。そして小久保会頭の下3期副会頭をさせて頂きました。小久保さんは酒も強い夜も強いということでおよく遅くまで喧々諤々させて頂きました。そんな縁でまさか親戚になるとは、人生いろいろ出会いがあるものです。そして小久保会頭の下3期9年、学ばせていただき平成19年会頭とさせていただきました。まさかそれから5期15年も会頭をさせて頂けるとは思いもよりませんでした。飯田氏も3期、小久保氏も3期でしたので、一人3期というのが暗黙の了解でありましたが、豊田俊郎現在国土交通副大臣であります、八千代市長を3期務めたところで参議院議員選挙に挑戦するということになり、新たな市長として秋葉就一氏が誕生したわけであって

す。新市長は会議所のことをよくご存知ではありませんでしたので、会頭も一緒に替わるわけにはいかないと皆様のご意見でもう一期、4期目をさせて頂くことになりました。秋葉市長との思い出は、私は長くふるさと親子祭りの実行委員長をさせていただきましたが、明石の花火大会で将棋倒しになり、何人かの方が亡くなるという事故が発生したり、屋台の出店に火がつき多くの方が亡くなったりケガをしたりという事故が発生し始めたころでした。当時の市長は名誉会長ということで、事故があったときはあくまで実行委員長の責任ということとなり、数年の間冷や冷やしながら実行委員長を務めさせていただきましたが、さすがに万が一の事故の時、一個人が責任をとれるものではないと何度もお願ひし、秋葉市長の時に初めて大会会長を引き受けさせていただきました。また、服部市長の下、市制50周年ということで約8000発の花火を打ち上げ、大変すばらしい花火大会を開催できました。その後まさかのコロナ騒ぎ、今年も市民祭りということで10月15日に開催させて頂き、花火もサプライズということで上げさせていただきました。ご覧になれたでしょうか。当初花火の資金が集まらないのではと心配したのですが、皆様のご協力を頂き無事終ることができホッとしているところです。この3年コロナ禍で集まることができませんでしたが、やはり多くの皆様との協力の下、何かを成し遂げる、この達成感が心地よかったです。会議所の話に戻りますが、2008年にはリーマンショック、2011年には東日本大震災、そしてコロナ騒動と商工業を営む皆様は多かれ少なかれ大きな被害、危機感をお持ちになったことだと思います。商工会議所は去年の大河ドラマで取り上げられた、渋沢栄一翁たちによって設立されたことは皆様もご存知のことと思います。地域の商工業者の世論を代表し国民経済の健全な発展に寄与するための地域総合経済団体として、全国521の会議所、千葉県で21の会議所があります。千葉県では年に一度千葉県正副会頭会議というものがあり、それぞれの会議所が対し要望書を提出しそれに対し千葉県知事をはじめ各担当の部長が答弁するという機会があります。国土交通省とお懇談会464、経済3団体の賀詞交換会に出席する機会もありました。テレビ等で見る大企業の社長、あるいは政治家の皆さん、とにかくめったなことでは会えない人

たちと同じ空気を吸ってその場にいられるということが大事なんだと先輩たちに教えられたことを思い出します。その場に行って時の総理大臣の話を聞き、三団体の代表の乾杯の挨拶を聞いて帰つて来るだけなのですが。最近ではラインやスームという便利なものがありますが、やはり間近で観て聴いてくることが大事なのだと思います。是非にもこれから世代の人たちも、便利なものに頼るだけでなく、自らが行動してその空気を吸いに行ってほしいと思っています。会議所の職員によく話すことなのですが、我々執行部は常勤ではないので、職員の皆さんのが働きやすい、行動しやすい環境にすることが役目だと話していました。それは職員が対外的に行動するとき、あの会頭のところですかとか、あの会頭がいる会議所ですねと言われ、スムーズに事が行われる環境にすることが大事だと思ってきました。2200からの会員がいるわけですから、様々な考え方、色々な人がいるわけでありますので、いかにバランスよく、時には厳格にとフレッシャーを感じながら努めてきました。これからは一歩下がった最高顧問ということで周郷会頭を中心とした新体制に協力していきたいと考えています。副会頭4人のうち飯田さん、江口さん、佐々木さんと3人が八千代ロータリーの会員となっていましたので、他の諸団体と上手に交流していただけたらと思います。まあ、この御3人は八千代市だけでなく、かなり交流の広い方ですのでいらぬ心配と思いますが、よろしくお願ひしたいと思います。

さて、つらつらといろいろな話をさせて頂きましたが、とにかく大勢の皆様にお世話になりながら会頭職をさせて頂きましたことにいくら感謝してもしきれません。今日は八千代ロータリークラブの卓話ですので言ってしまいますが、特に我がクラブの皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。我がクラブの皆さんには何か頼むと快くやっていただいたり、困ったこと

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場	四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C		ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C		習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C		第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルベート
木曜日	佐倉R.C		フランス料理 シエ・ムラ
木曜日	習志野中央R.C		習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長:田村隆治

■出席委員長 山浦恭宏※欠席の際は必ず火曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日 金曜日 12:30~13:30

■例会場 パリ・ノウイータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F)

があれば適切にその解決に奔走してくれる、そして何より斎藤敏夫さんには会議所の人材開発事業に長年御尽力いただきました、やはりうちのクラブは本当にいいなあと改めて思っています。本当に支えて下さりありがとうございました。
以上まとまりませんが卓話といたします。

~ニコニコ BOX~

¥ 77,000-

☆47歳になります。 田村

☆62歳になります。結婚記念日

お気遣い有難うございます。 谷田貝

☆42回目の記念日です。 飯生

☆52年間、女房に感謝です。 杉

☆妻の誕生日、お花を頂きありがとうございます

ございました。大変綺麗でした。 杉山

☆本日卓話よろしくお願ひします。 上代

☆上代さん叙勲受賞

おめでとうございます。卓話楽しみです。

中村・杉山・風間・三井・江口・杉・池田

佐々木・飯田・橋本・及川・宮野・遠藤

菊川・渡邊・田村・花島・君塚・永田

江頭・安宅・鈴木・山浦・山崎・植村

宮田・中島貞好・稻山・市原

☆本日入会させて頂きます。ご指導の程

よろしくお願ひ致します。 米山

☆米山会員入会おめでとうございます。

三井・中村・日下部・佐野・稻山

☆アクアマラソンハーフ完走してきました。市原

☆理事会に遅刻しました。 佐久間

☆孫娘とのオセロ対戦やっと1勝3負1分け

勝利する戦術が見えてきた。 佐野

~友愛 BOX~

¥ 13,000-

☆88歳米寿 櫻井

☆妻にお花を有難うございました。 山浦

☆上代さん旭日小綬章おめでとう。

浅野正敏・松戸

☆上代会員卓話

よろしくお願ひします。 朝戸

☆米山さん入会おめでとうございます。

杉山・杉

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
11/11	5 3	4 6	4 1	89.13

11月のロータリーレート 1ドル¥148-

副委員長:久土地 剛

副委員長:久土地 剛

副委員長:久土地 剛

副委員長:久土地 剛